



La exposición cuenta con el apoyo de la Fundación «Cristóbal Gabarrón»

## Los dinosaurios de Salas de los Infantes presentes en una muestra en Valladolid

Redacción  
Valladolid

Doscientos millones de años retrocederá el visitante que acuda en Valladolid a la exposición «Dinosaurios en Castilla y León», organizada por la Fundación «Cristóbal Gabarrón» y el Museo Paleontológico de Salas (Burgos), que testimonia la variedad y riqueza de

este tipo de patrimonio. Piezas dentales, vértebras, espinas defensivas, falanges, maxilares, fémures e incluso el fósil de un huevo perteneciente al período cretácico, hace unos setenta millones de años, se exponen hasta el próximo 28 de junio en Valladolid con fondos pertenecientes al Museo Paleontológico de Salas de

los Infantes. Esta población, situada al sureste de la provincia de Burgos, alberga más de setenta yacimientos de estos reptiles gigantes que habitaron la tierra durante la Era Mesozoica, con una antigüedad comprendida entre los 248 y 65 millones de años, y posee una de las colecciones más importantes de Europa en su género. Ésta es la opinión de destacados investigadores de todo el mundo, afirmó el director del museo, Fidel Torcida, durante la presentación de esta exposición didáctica pensada especialmente para la población escolar y que también muestra restos fosilizados de vegetación de la época. Trocos de helechos arborescentes y de coníferas figuran entre estas plantas prehistóricas que se exhiben junto a restos vertebrales, de extremidades y crías de saurios correspondientes a tres clases: Terópodos (carnívoros), Ornitópodos y Saurópodos (ambos herbívoros). Torcida destacó como piezas más relevantes las procedentes de un ejemplar de Rebaquisaurio, «un saurópodo de tamaño medio que hasta ahora sólo se había identificado en África y América del Sur», y el referido huevo correspondiente a un nido fechado poco antes de la desaparición de los dinosaurios, hace 65 millones de años. La exposición se articula en torno a paneles divulgativos, con información, mapas y dibujos relativos a los fósiles de estos «reptiles gigantes», como así denominó Richard Owen en 1842 a estos animales. Dos provincias acogen en Castilla y León huellas (icnitas) y restos de dinosaurios: Burgos, en las zonas de Salas de los Infantes y de Treviño, y Soria, en Tera y Golmayo, aunque también existe un yacimiento en Armuña (Segovia). Asistieron a la presentación Cristóbal Gabarrón, en representación de la Fundación del mismo nombre, y Víctor Urién, alcalde de Salas de los Infantes.

La Sanidad de Todos

La Sanidad de Castilla y León

Más Accesible

Más Capaz

Más Humana

Más Nuestra

Éxito de público en las jornadas abiertas del Patio Herreriano

Redacción  
Valladolid

Más de 3.000 personas han visitado ya las instalaciones del Museo de Arte Contemporáneo Español «Patio Herreriano» de Valladolid.

Este museo vivirá doce jornadas de puertas abiertas, antes de que el Rey lo inaugure durante los primeros días del próximo mes de junio.

El alcalde de la ciudad y presidente de la Fundación «Patio Herreriano», Javier León de la Riva, ha remitido una carta a cada uno de los vecinos para «sentir como propio este museo».



Junta de Castilla y León



La Sanidad de Todos, la Sanidad de Castilla y León